

L'HOMME DE LA SEMAINE



Vincent Bost
Directeur général
d'ADI Nouvelle-Aquitaine

.....

C'est un fin connaisseur des rouages de l'économie en Nouvelle-Aquitaine et du Conseil régional qui a été nommé, le 1^{er} octobre, à la tête d'ADI (Agence de développement et d'innovation) Nouvelle-Aquitaine. Issu du « terroir », le Périgourdin Vincent Bost, titulaire d'un Master 2 d'ingénierie du développement économique territorial de l'université de Bordeaux, a eu à cœur, tout au long de sa carrière, d'aider les territoires ruraux à renforcer leur tissu économique. En poste depuis quinze ans à la Région, il s'est illustré sur des missions très diverses : appui à la transformation technologique, responsable de la filière bois, chef du service filières (inter-clustering...). Depuis 2016, Vincent Bost était directeur adjoint de la performance industrielle à l'échelle de la Nouvelle-Aquitaine, où il a œuvré au déploiement de « l'usine du futur ». Un enjeu majeur pour préserver notre industrie. Ce sera justement l'une de ses priorités à ADI, avec son équipe de 80 personnes, réparties entre les sites de Pessac (33), La Rochelle, Angoulême, Pau, Limoges, Poitiers et Bidart (64). « Notre rôle est d'aider, avec des services physiques et digitaux, les entreprises à innover sur le plan technologique, mais aussi social, managérial, à réussir leur transformation digitale et énergétique. En partenariat avec les fédérations professionnelles et les chambres consulaires », résume-t-il. PHOTO N. C.

Nicolas César